

**VIC-EN-BIGORRE**

MR  
13/05

# Réseaux sociaux : en mesurer les risques

Dans le cadre du comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté (composé de représentants de la communauté éducative, des collectivités territoriales, partenaires...), il est instance de réflexion, d'observation et de veille qui conçoit, met en œuvre et évalue un projet éducatif en matière de prévention, d'éducation à la citoyenneté et à la santé, intégré au projet d'établissement, deux journées d'information autour des réseaux sociaux ont été programmées à la cité scolaire Pierre-Mendès-France. À destination des élèves de toutes les classes de 6<sup>e</sup> et de seconde, ces journées ont été animées par M. Lafabrie, intervenant du réseau Canopé, qui a apporté « son expertise sur les réseaux sociaux, avec les risques qu'ils peuvent engendrer (cyberdépendance, dangerosité



Réseaux sociaux, oui, mais.../Photo J.P.

que peuvent représenter les contacts virtuels,...), engageant les élèves dans un échange riche de sens car proche des réalités qu'ils vivent quotidiennement ». De témoignages oraux en projection de vidéos, en passant par des aspects plus techniques, les élèves ont manifesté un vif intérêt, posant des questions très précises. À noter que

les internes de l'établissement et les familles ont été associés à l'action, au cours d'un moment réservé à leur intention en soirée. Une heureuse initiative tant le phénomène des réseaux sociaux, véritable fait de société, doit être appréhendé par les parents, pour mieux en saisir l'impact sur leurs enfants.

J.P.